

BEYOND THE DUST [Fra] Khepri (Autoprod) 2014



Depuis des siècles on n'avait plus reçu de metal progressif dans la boîte aux lettres !

Pourtant on aime ça malgré les frayeurs que le genre provoque souvent chez les brutes épaisses et les allergiques à l'étalage technique. Sauf qu'ici rien de rébarbatif à noter, le groupe privilégie la fluidité à la complexité, ajoute souvent des touches djentisantes / math à la **MESHUGGAH** avec une voix plus agressive ou des passages plus rock / pop que metal pur, on pense parfois à **DREAM THEATER** qui aurait tapé le bœuf avec **ANGRA** ou **VANDEN PLAS** dans le local de **Fredrik Thordendal**. Comme **NILE** ou les compatriotes de **AMON SETHIS**, le groupe parisien semble intéressé par les mystères de l'Égypte ancienne (*Khepri* est une de ses divinités solaires) mais on n'en saura pas plus sur les textes qu'on n'a pas sous les yeux. Donnez une chance à ce

premier album rythmé et varié même si ce n'est pas vraiment la tasse de schnaps de la maison.

<https://www.facebook.com/beyondthedust/>

© Nawakulture 1999-2016 - Dura lex, sed lex !

Les textes impies de cette auguste publication, tous signés de la main de Ged Ω, ci-devant archiviste du Chaos, sont déposés auprès des services juridiques de Satan lui-même, les utiliser sans autorisation du Ged-iteur vous exposerait à la honte et au mépris le plus absolu, voire à un grand coup de pompe dans le fion suivant votre situation géographique, vous avez été prévenus. Notez bien par ailleurs que le Ged-iteur, bien que belliqueux de nature et tout-à-fait imperméable aux opinions des uns et des autres, rappelle que les points de vue exprimés par les personnes interviewées n'engagent que leurs auteurs.